

Anschluss des Ebersheimer Gewerbegebietes an die L425

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung soll sich dafür einsetzen, dass der Landesbetrieb Mobilität den Anschluss des Ebersheimer Gewerbegebietes bei der zukünftigen Planung weiterhin über die L425 erfolgen lässt.

Begründung:

In der Sitzung des Verkehrsausschusses hat der LBM berichtet, dass er bei der Planung des Knotenpunktes Ebersheim, den Anschluss des Gewerbegebietes über die L413 planen wird. Im Interesse der Ebersheimer/innen und der Gewerbetreibenden halten wir es nicht für sinnvoll, dass die Erschließung des Gebietes über die L413 erfolgt.

Weitere Begründung mündlich

Für die Fraktion

Karl-Heinz Friedrich